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「尖閣を護れ！国民大集会」盛大に開催 2011/05/15 06:00 

  上陸を目指す武装民兵は自衛隊で撃滅を  
   

   日本は支那の侵略を受けている 

   国・人と連帯しアジアの安定を！ 

   
 昨秋、中国漁船が故意に海上保安庁の巡視船に体当たりした事件で、支那中共の日本侵略が広く日本国民にも知られるとこ

ろとなったが、「尖閣を護れ！国民大集会」が14日、池袋の豊島公会堂で多くの参加者を集め、盛大に開催された。 
  
 主催したのは国民大集会実行委員会（殿岡昭郎委員長、村田春樹事務局長）。集会では基調講演を殿岡昭郎氏、シンポジウ

ムに台湾、チベット、東トルキスタン、南モンゴル、ヴェトナム共和国の代表が出席、それぞれの立場から日本と連帯して支那中

共と戦うことを訴えた。  
  

 
シンポジウムのスナップ、左から殿岡氏、台湾、東トルキスタン、南モンゴル 

ヴェトナム共和国、チベットの代表の方々 
  

 続いて、本日（5月15日午後）、かてな文化センターで開催される沖縄県祖国復帰39周年記念大会「今明かされる、祖国復帰

の真実」にむけて、映像による仲村俊子さんの「沖縄からの訴え」が上映された。この集会のビデオはさっそく本日、沖縄でも報

告されるという。 後に、維新政党新風の鈴木信行代表が総括したあと、下記の決議文を採択して集会を終えた。  
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会場はほぼ満杯、熱気のある大会となりました。 

  
 基調講演のなかで殿岡氏は、朝日新聞と読売新聞を比較する形の新聞報道と、尖閣の灯台について語ったあと、「私達は尖

閣や沖縄を護るのはもちろんだか、それだけでは不充分だ。中国の侵略を受けている国や人々と連携して闘い、中国共産党の

支配から14億の人々を解放し、東アジアの恒久的な平和を構築しなければ、本当の意味での安全と安心は実現しない。この運

動を今後も継続して拡大して進めていきたい」などと語っていた。（ニュース調ここまで）。 
  

 
左から司会の村田春樹氏、基調講演の殿岡昭郎氏、維新政党新風の鈴木信行氏 

  
 参加された皆さま、ご苦労様でした。入場の際に日の丸の小旗が配布されたので、何だろうと思っていましたが、司会進行の村

田春樹氏がどんどん旗を振って掛け声を掛けて下さい、沖縄にもこの会場の熱気を映像で伝え激励したい、とアナウンスしてい

たのでその意図するところを理解しました。 
  
 日本は建国以来の国難と闘っていますが、この間にも支那中共やロシア、韓国は日本侵略の手を緩めていません。正に火事

場泥棒的な腹黒い近隣国に囲まれていることを実感しますが、この殿岡氏がかねてから提唱し運動を進めている「支那と戦って

いる国々と連帯して包囲網を作る」という行動は、今後ますます重要性を帯びてきたと感じました。  
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既に多数の動画がアップされています。 

  
決 議 文 

  
本日、我々はここ東京豊島公会堂において、我が国固有の領土である尖閣列島をシナの侵略から護りぬく決意を確認した。そし

て本日参加した自由ベトナム・台湾・チベット・南モンゴル・東トルキスタン各民族の勇気ある証言と悲劇の歴史は、シナに少しで

も屈すればたちどころに軍事的脅迫により直接侵略されることを、我々に教えてくれた。我々は彼らの勇気ある証言に応えるた

めにも、シナに対し一歩も譲らぬ姿勢を示すと同時に、今後も彼ら諸民族の民族自決権回復の闘いを支援することを誓うもので

ある。 
  
明日は沖縄が日本国に返還されてから三九周年の記念日である。我々は、シナの軍拡と覇権主義の脅威への対抗軸として、沖

縄の米軍基地や日米安保条約が現時点では必要なことを認める。しかし同時に、我々は憲法を改正し我が国がかつてのように

単独でも国体を護持できる軍事力を確立することを再確認する。 
  
「沖縄県民かく戦へり」大東亜戦争末期、沖縄県民は日本軍と共に 後まで英雄的に奮戦した。昭和四十七年五月十五日の沖

縄の祖国復帰は、日本民族の悲願であり、分断された国体を回復した日であった。 
  
天皇陛下におかれては来年の復帰四十年を記念して沖縄に行幸されるご予定であらせられる。日中友好や琉球独立の名のもと

にシナを沖縄に引き入れようとしている反日媚中勢力は 天皇陛下行幸に反対する活動を既に始めている。 
  
我々は反戦平和を僣称するこうした左翼勢力の跳梁践雇を絶対に容認しない。そして極めて少数ではあるが我々と呼応して尖

閣を、沖縄を、祖国を護ろうと日の丸を掲げて果敢に戦い、天皇陛下の行幸を歓迎しようとする沖縄の愛国勢力を断固支持支援

するものである。 
  
今日本は戦後 大の震災という国難にある。東北被災者の礼節をある態度、自衛隊や消防隊などの勇気ある救援活動は、わ

が国が精神的に復興しつつあることを示し始めている。しかしこの国難に乗じ、韓国は竹島の軍事基地化を推し進め、ロシアの

偵察機やシナの武装漁民はわが国境に迫りつつある。 
  
我々は震災からの復興は、国防体制の充実と日本国民の国家意識の覚醒を伴わなければならないと信じる。我々は以下の三

点をこの国難のときにこそ要請し、参加者一同の意思として決議するものである。 
  
 一、北京政府は侵略し今もなお虐殺を続けているチベット、東トルキスタン、モンゴルなど諸民 
    族の民族自決権を認め、その固有の領土から撤退せよ。 
 一、日本国政府は来月十七日に予想されるシナの漁民または民間人を装う武装民兵の尖閣 
    上陸を、自衛隊をもって断固粉砕撃滅し島と灯台を死守せよ。 
 一、日本国政府は来年五月一五日沖縄祖国復帰四〇周年記念日を特別に祝日とし、君民とも 
    に盛大に祝賀行事を挙行せよ。 
  
 平成二三年五月十四日 
                               尖閣を護れ！国民大集会参加者一同 
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 会場にはドンピシャの横断幕が。 

  

『尖閣諸島が中国領でない５つの理由』 

 
  
1. 国際法は、1971年まで日本の尖閣諸島の領有に一度も抗議を行わなかった中国の権限を 
    認めない。 
2. 尖閣諸島を発見したのは中国人ではなく琉球人である。 
3. 中国が尖閣諸島を実効支配した歴史的事実は存在しない。 
4. 林子平の『琉球三省並三十六島之図』(1786)は、当時の日本が尖閣諸島を中国領と認めた 
    根拠にはならない。 
5. 尖閣諸島がかつて中国領であった歴史的事実が存在しない以上、カイロ宣言は尖閣諸島と 
    無関係である。 
  
結論:中国による尖閣諸島の領有権の主張は、中国の帝国主義以外の何ものでもない。 

  
------------------------------------------------------------------- 

注目の動画です！ 
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今明かす！沖縄祖国復帰の真実 （後半） 
----------------------------------------------------------- 

戻らないで！ 

 
読売新聞5月15日7面の記事スキャン画像 

------------------------------------------------------------ 

 
今明かす！沖縄祖国復帰の真実 （前半） 
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タグ： 尖閣を護れ！国民大集会  殿岡昭郎  台湾  チベット  東トルキスタン  南モンゴル  ヴェトナム共和国  村田春樹  維

新政党新風  鈴木信行  沖縄県祖国復帰39周年記念大会   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/15 06:14Commented by 花うさぎ さん 

・コラム 土・日曜日に書く 

 
政治部・阿比留瑠比 心は見えずとも思惑は… 
◆被災者への視点なし 

 
 ３月１１日の東日本大震災発生以降、ＡＣジャパン（旧公共広告機構）のテレビコマーシ

ャルがやたらと目につく。その中で印象的なのが、宮澤章二氏の詩「行為の意味」を引用

した次の一節だ。 

 
 「心はだれにも見えないけれど心づかいは見える」 
 「思いは見えないけれど思いやりはだれにでも見える」 

 
 震災発生から２カ月以上がたつが、いまも避難者は１１万人以上に及ぶ。日本中が心を

一つにし、国民それぞれができることを持ち寄って助け合うべき危機の今こそ、しみじみと

胸に染み通る。 

 
 一方、永田町ではこれをもじり、菅直人首相を当てこすったこんな言葉が流通している。 

 
「心はだれにも見えないけれど『下心』は見える」 
「思いは見えないけれど『思惑』はだれにでも見える」 

 
 とても残念だが、これがわが国のトップの現状だ。そして、それが誰の目にも底の底ま

で透けて見えるところが二重に悲しい。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110515/plc11051503170004-n1.
htm 
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・永田町で流行る言葉って、言い得て妙ですね。  2011/05/15 06:56

Commented by katachi さん 

しかし、このような声は、直人にも伝わっているだろうに国民からの反感も感じ

ているだろうに、こうも厚かましく居座る姿は、TVを見ていても頭をぶち抜いて

やりたい心境に駆られる。 
国民の怒りが頂点に達すれば、民主の連中は恐怖だろう。 
東北が回復しないうちに、尖閣が再び間近に迫っている。 
一色正春氏も尖閣を予測をしているほどリアルだ。 
舵取りを誤れば、直人の命は無い。小手先ではなんともならん。 
直人の存在は邪魔なだけ。民主の存在は邪魔なだけ。 
国民は、完全に民主に見切りをつけている。  

 

2011/05/15 07:23

Commented by abusan１２３ さん 

テキサス親父さんの東京講演はいよいよ本日ですね(^o^) 
花うさぎさんの案内のお陰で大変有意義な時を過ごしました。 
＼(^^＼)その話はこっちにおいといて 

 
サヨクの勢いは未だ未だ衰えているとは言えず、保守など 
右派全体の危機感は相変わらずの情勢の様ですな。 
特に朝日新聞の様に露骨な売国奴も暗躍している程で 
あり、現民主党政権の暴走を助けています（ー＿ーメ） 

 
我々はもっとしっかりしなければならないと言った空気 
がこっちにも伝わってくるかの様です。  
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To katachiさん おはようございます。 
 
>こうも厚かましく居座る姿は、TVを見ていても頭をぶち抜いてやりたい心境に駆られる。

 
katachiさんも過激ですね。私も全く同じ気持ちですが。 
 
日本人は規律正しく真面目で大人しいと世界から賞賛されているけど、怒りを忘れてま

す。先日の「一時帰宅」の件でも青山さんが指摘してましたが、誓約書まで書かされて時

間は二時間、しかも二ヶ月の線量を測定したらまるで通常通りのレベル。 

 
被災者・避難者は「反乱」起こしてもおかしくないですよ。怒るときは怒らないと、だからバ

カ菅内閣が「これで二年はできる」といってもノウノウとしていられるのです。 

 
>国民は、完全に民主に見切りをつけている。 
 
つけて欲しいですね。党がなくなるくらいに。 

 

2011/05/15 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>花うさぎさんの案内のお陰で大変有意義な時を過ごしました。 
 
おっ、行ってこられましたか？ 

 
>我々はもっとしっかりしなければならないと言った空気 
>がこっちにも伝わってくるかの様です。 
 
もう、政治家が頼りにならなければ行動を起こすときだと思うのですが。 

 

2011/05/15 09:47Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。昨日はお疲れ様でした。 
さっそく、記事と写真のアップをありがとうございました。 
あの暗い会場で、これだけ鮮明な写真が撮れるとは、素晴しい！ 

 
既報かも知れませんが、YouTubeに素晴しい動画がアップされていました。特に、英語

版は国際社会へのアピール度が高いと思います。消されないうちに、緊急拡散の必要が
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あります。 

 
尖閣諸島が中国領ではない5つの理由 6月の中国による尖閣侵攻に備えよ 
http://www.youtube.com/watch?v=C5W1DNYO4qw&annotation_id=anno
tation_968745&feature=iv 
 
5 Reasons Why the Senkaku (Diaoyu) Islands are not Chinese Territory
（同上英語版） 

http://www.youtube.com/watch?v=uSx2mBxIhXc&feature=player_embe
dded 
 
尖閣諸島はなぜ日本領なのか 6月の中国による尖閣侵攻に備えよ 
http://www.youtube.com/watch?v=E3dAo9exnMk&feature=player_embe
dded  

2011/05/15 10:19

Commented by hastuyama さん 

>「心はだれにも見えないけれど『下心』は見える」 
「思いは見えないけれど『思惑』はだれにでも見える」 

 
爆笑な位に秀逸な表現ですね～ 
アカヒの遊び心も知性の欠片も無い身内ギャグの『安倍る』とは比較できません。 

 
「心はだれにも見えないけれど『下心』は透けて見える」 
「思いは見えないけれど『思惑』は子供でも見える」 

 
動物の餌と言う話もありますが、それって動物虐待ですよ。 
あんなものを喰ったら腹を壊しそうです・・・メタボだし。（笑） 

 
テキサス親父、本日ですね。 
アキバで、ギター用のシールド作ってから行って来ます。 

 
ついでに、テキサス親父の講演を張っておきます。 

 
■東京講演会＆ファンの集い 

 
平成23年5月15日（日曜日） 
 
開場 17:45 
 
開演 18:00 
 
18:00～18:30 テキサス親父講演 
 
18:30～19:10 パネルディスカッション 
 
19:10～20:10 ファンの集い （軽食） 
 
文京区民センター 3-A会議室 
東京都文京区本郷4-15-14 
 
http://www.city.bunkyo.lg.jp/gmap/detail.php?id=1754 
 
 
【テキサス親父からの世界の皆様への御願い】 

 
テキサス親父より、【テキサス親父船団寄金灯火】に関する御願いの 新動画です。是

非、ごらんください。 

 
YouTubeのアドレス（高解像度版）は： 
http://www.youtube.com/watch?v=drgRppKZUN4 
 
テキサス親父オリジナル版 

 

2011/05/15 10:25
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2011/05/15 10:32Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyama さん おはようございます。 
 
＞爆笑な位に秀逸な表現ですね～ 

 
はい、大笑いしちゃいました(^^；。 
 
＞あんなものを喰ったら腹を壊しそうです・・・メタボだし。（笑） 

 
がははははは。逮捕されちゃいそうですね。「残飯以下の汚物を与えて動物を虐待した

罪」とかで。 

 
＞テキサス親父、本日ですね。 

 
はい、私も出かける予定です。 

 
＞【テキサス親父からの世界の皆様への御願い】 

 
これは情報ありがとうございます。次のエントリーで貼り付けます。 

 
 

 

2011/05/15 10:52Commented by nokotan さん 

花うさぎさん、みなさん  

 
是非、藤井厳喜さんのブログを読んでください。私は氏の主張に賛同します。政治的に困

難がある（連合国を敵にまわす？）と思いますが、日本の独立が も大切だと思います。 

 
 
 原発継続は即ち日本の隷従化の継続である  
 http://www.gemki-fujii.com/blog/2011/000724.html 
 
要旨：  
 現行の原子力発電の継続は、即ち、「真の独立国家たり得ない日本」の現状の継続を

意味する。 
日本国の真の独立を望む人々は、現行の原発体制の廃止を決断しなければならない。 
原発と憲法9条は表裏一体である。 
 
本文： 

 
 日本の愛国者のかなりの部分が、原発は日本のエネルギー自立に有効であると考え、

原発推進にくみしているが、現実は全く逆である。 
原子力発電は憲法9条と表裏一体の関係にある。 
・・・・・・・・・・・・ 
・・・・・・・・・・・・ 
＞＞  

 

2011/05/15 11:53Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日の国民大集会出席、そして更新お疲れ様です。 

 
案の定と言いますか、中国のみならず、ロシアも隙を窺っていますね。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110515-00000010-mai-int 
 
＜北方領土＞露・イワノフ副首相が択捉島訪問 

 
毎日新聞 5月15日(日)10時42分配信 
 
 【モスクワ大前仁】インタファクス通信によると、ロシアのイワノフ副首相は１５日午前（日

本時間同）、北方領土の択捉島に到着した。同島で「クリル（千島諸島）社会経済発展計

画（０７～１５年）」に基づき建設中の空港や港湾を視察した後、国後島も訪れる見通し。 
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（中略）  
ロシア政府は３月の東日本大震災で被害に見舞われた日本を配慮し、一時期は友好姿

勢を前面に出す対日外交政策を進めていたが、北方領土の経済開発を重視する路線へ

立ち返った。日本の反発は必至。 
（引用終わり） 
きちんと「反発」出来る政権ならいいのですが＞＜それと、宇都隆史議員のブログより、原

発事故関連の会議での議事録について、 

http://ameblo.jp/captain-kotora/entry-10889540554.html 
枝野氏曰く 

 
御指摘いただいたように、どういう段階で何がなされていたのかということについては、こ

れは当然事後的な検証が必要だと思っておりますし、そういったことについては、しっかり

と把握している部分については整理をする必要があるというふうに、ですから、まさに何

時何分に何をそこで決めたとか、そういったことがあれば、それについてはしっかりとテー

クノートできているはずですので、それは整理をして将来検証の用に供する必要はあると

いうふうには思っています。（議事録からそのまま抜粋） 

 
だったそうですが、これは「全くの虚偽答弁」（宇都議員）です。 
よくまああることないこと適当に言えるものです。一方で、自民党の石破政調会長も、不

信任案提出の方向のようです。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110514/t10015890731000.html 

2011/05/15 14:23

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
沖縄返還の映像、当時はまだ小学生から中学生という時でしたから、この手の

背景にはまだ疎かった時代でした。 
この世代には、相手の利益を巧みに利用して国益を護るという”策”を巡らせることの出

来る政治「家」がいたということですね。 
現状で、泥を被る覚悟を持った人物が頭に浮かばないのが残念です。 

 
本日の趣旨と異なりますが、11か12日だったと思いますが、テレビ東京のワールドビジ

ネスサテライトで、米国のリーマンショック直前の住宅バブルの際に建てられた住宅に問

題が生じ、内装全リフォームの必要が生じているとの特集がありました。原因は壁材とし

て用いられている支那製の石膏ボード。このボード内に基準を遥かに超える硫化水素が

含まれ、居住者への健康被害、建物内の異常な腐食劣化が進んでいるということです。

毒餃子という食物を平然と作る国ですから、口に入らない建材なら全く意に介さずというと

ころでしょう。ただ、先日の渋谷での頑張れの集会の際に水島氏の、「ミンシュの連中が

中韓に仮設住宅の手当てに走っている」という話を聞き、こんなものを導入すれば、日本

でも同じ被害が出てくると少々心配になります。 

 

2011/05/15 14:27Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
画像を拝借しました。  

2011/05/15 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>是非、藤井厳喜さんのブログを読んでください。 
 
拝見しました。 

 
＞つまり、現行の体制で原子力発電を継続する限り、日本は核武装する事は絶対に出来

ない。 

 
なるほど、ですね。 

 
そういうことなら、現在の枠組みから離脱して独自に核武装への道を探るべきだと思いま

す。 

 

 

2011/05/15 15:29Commented by 花うさぎ さん 

10「尖閣を護れ！国民大集会」盛大に開催：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2284145/



To kasmさん こんにちは。 
 
>＜北方領土＞露・イワノフ副首相が択捉島訪問 
 

まあ、普通の独立国家なら、これまでの諸合意をすべて破棄して国交断絶でしょうね。 

 
>だったそうですが、これは「全くの虚偽答弁」（宇都議員）です。 
 
枝野は首でしょう、何回ウソをつくのだ！ 

 

2011/05/15 15:31

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>この世代には、相手の利益を巧みに利用して国益を護るという”策”を巡らせ

ることの出来る政治「家」がいたということですね。 

 
今よりははるかに「マシ」でした。 

 
>ミンシュの連中が中韓に仮設住宅の手当てに走っている」という話を聞き、こんなものを

導入すれば、日本でも同じ被害が出てくると少々心配になります。 

 
これは該当する住宅を建てられた方、災難でしたね。 

 
とにかく「ノーチャイナ」でいかないと安心できませんよ。  

 

2011/05/15 15:32

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  こんにちは。 
 
>画像を拝借しました。 

 
ご苦労様でした。どうぞどんどんお使いください。  

 

2011/05/15 15:33

Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 普通の国はいいですよ。日本も現状に自主防衛を加えれば普通の国になれ

ます。また出来る国なんです。気がついてないのが残念ですけど。  

 

2011/05/15 16:13Commented by しばりょう さん 

核武装し、メタンハイドレードで、自前の資源を早く実用化すること、ならば、原発も減らせ

ていけるでしょう。 
いきなり、浜岡停止はないでしょう。菅の思考が停止しているのでしょう。浜岡原発性能良

いですね。直ぐに停止しましたね。これなら、地震でも大丈夫な気がしますが。 

 
これで、菅内閣は簡単にやめるそうです。私は、そうおもいませんが。↓ 
 
http://news.livedoor.com/article/detail/5558659/  

 

2011/05/15 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>また出来る国なんです。気がついてないのが残念ですけど。 
 
まったくその通り！。 

 
普通、舐められたらやりかえすでしょうに。それを舐められたら金を出すのですから、もっ

と舐めてられ、となるわけです。 

 
そんなバカな！ 

 

2011/05/15 16:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>核武装し、メタンハイドレードで、自前の資源を早く実用化すること、ならば、原発も減ら
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せていけるでしょう。 

 
そうそう、先に代替え手段を確保してからですよ。順序が違っています。 

 
>これで、菅内閣は簡単にやめるそうです。私は、そうおもいませんが。 
 
この人は前は外務官僚でしょう？これは「野党や自民党が菅降ろしを止めればすぐ辞め

る」といっているのと、何処が違うのでしょうかね？ 

 
小沢への反発だけで権力にしがみついていると判断しているようですね。  

2011/05/15 20:12

Commented by katachi さん 

チャンネル桜の水島社長が言っていましたが、問題は民主党の中枢に巣くう

共産主義政策集団だそうで、相当ふんぞり返った存在のようで、是が主に

色々と指示を出し議員はパシリ的存在でしょう。 
人種は定かでは有りませんが、これら政策集団が、支那の傀儡だと推測します。 
そこを浄化すれば、民主は消滅するでしょう。 
ついでにパチンコも浄化すれば、在日も浄化できる。 
トイレのように脱糞をすっきり流したいですね。  

 

2011/05/15 20:49

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。力抜けます。 
地デジ化って、本当に必要だったんですか。 
テレビ見なくても、ネットで、ニュース スポーツみれますよね。 

 
ＮＮＮ（日テレ）世論調査 菅内閣支持率30.1％。菅総理に不満はあるが、まだ総理大臣

を続けるべきだ 65.6 % 。あなたは地震や関連する情報を、主に何を通じて手に入れて

いますか？ テレビ 75.3 %  世帯数：２０８１ 回答数：１０７３ 回答率：５１．５６％＞偏

向臭プンプン  

 

2011/05/15 21:24Commented by nokotan さん 

ウランからトリウムへ―世界の核燃料戦略を読む 2009年8月5日 
                            谷口正次 

http://eco.nikkeibp.co.jp/article/column/20090805/101975/ 
 
素人なので断言できませんが、日本及び地球の環境問題を考えるとこちらの方が断然い

いと思います。直ぐには無理ですが将来を見据えて日本もこの際、転換したらいいと思い

ます。それと日本海側のメタンハイドレードも自前のエネルギー資源として是非開発した

いです。  

 

2011/05/16 06:34Commented by tourokurad さん 

> To  しばりょうさん  
＞核武装し、メタンハイドレードで、自前の資源を早く実用化すること、 
＞ならば、原発も減らせていけるでしょう。 
＞いきなり、浜岡停止はないでしょう。 
それは無いですよね。ルール無用の無法者、菅ですか。 
その実態はテロリストのごとく、非情の政権。 
売国法案を虎視眈々と狙い、日本の弱体化が主な政策。 
遅延活動を主体として無知を装うが、怜悧な思考は 
計画的確信犯に他ならず、善良な国民を騙し通す。 
国難であるから、政権を批判しないとするマスコミの言動は 
菅への賛歌の様相を呈し、一人ほくそ笑む輩。 
惨状は国を覆い、暗雲をもたらす。 
陛下と共に或る忠良なる臣民は、切歯してほぞを噛む。 
売国者の跳梁を許すまじと、同志相集うなり。 
復興のために全国民の熱い意志を結集せんとする思いは 
日本国繁栄のため、子々孫々に到る自立自存のため、 
混迷する世界に安寧と平和をもたらさんがために、 
一身の利害を超え、苦衷にある者に同情を寄せる。  

 

2011/05/16 10:59Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
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>問題は民主党の中枢に巣くう共産主義政策集団だそうで、 
 
まったくその通り。一番左が民主に来て、社民に残った方が穏健派と言われています。 

 
>トイレのように脱糞をすっきり流したいですね。 
 
がははははは。うまい！ 

2011/05/16 11:01

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>テレビ 75.3 %  世帯数：２０８１ 回答数：１０７３ 回答率：５１．５６％＞偏

向臭プンプン 

 
テレビが調査すると、回収の際に優先的に入れるのでしょう(^^；。 
 
＞まだ総理大臣を続けるべきだ 65.6 % 
 
酷い捏造数字ですね。読売系は菅支持が鮮明ですよ。  

 

2011/05/16 11:03

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>それと日本海側のメタンハイドレードも自前のエネルギー資源として是非開

発したいです。 

 
これが一番効果が見込めると私も思います。開発費をもっと激増させて集中的に投入す

べきです。 

 

2011/05/18 06:11Commented by rokudemonai さん 

おはようございます。 
尖閣シンポジウム、私も参加しましたよ。 

 
会の途中の小休憩の時、外で 
「民主化なんて興味ない、北京に核を打ち込んでやれ」 
と参加者の声が聞こえましたが（笑） 

 
名前は失念してしまいましたが、ウィグル代表の方の 
「日本という国は世界で も民族意識がなく、 
国家感もない」と仰ってましたが、全くその通り。 
恥ずかしい気持ちもありましたが、素直に 
「そうだ！」と言わせて頂きました。  

 

2011/05/18 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To rokudemonaiさん おはようございます。 
 
>尖閣シンポジウム、私も参加しましたよ。 
 
ご苦労さまでした。 

 
>「民主化なんて興味ない、北京に核を打ち込んでやれ」 
>と参加者の声が聞こえましたが（笑） 
 
がはははははは。 

 
>恥ずかしい気持ちもありましたが、素直に 
>「そうだ！」と言わせて頂きました。 
 
日本ウイグル協会のイリハム・マハムティ代表ですね。その通りですね、残念ですが。 
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